

平成30年度 第16回 とよがわ流域圏こども会議を開催！！

【目的】 とよがわ流域圏のこどもたちに「とよがわの水質・生物」について考えてもらうため実施。
【日時・場所】 平成30年10月30日(火) 設楽町立清嶺小学校 体育館
【参加者】 新城市立舟着小学校4年生、設楽町立清嶺小学校3・4年生、豊橋市立大村小学校4年生 (約50名)
 鳳来寺山自然科学博物館 西本ふたば先生、国土交通省 豊橋河川事務所 職員

▼舟着小学校による発表



豊川の支川・大入川での調査結果や捕まえた生物についてクイズ形式で発表

大入川で調査開始



発表資料抜粋

▼清嶺小学校による発表



川を守るため、ポスターやバッジを作成し利用者へ呼びかける活動についての発表



発表資料抜粋

▼大村小学校による発表



下流域の調査結果、大切な川を守っていききたいという思いを込めた歌の発表

上流・中流・下流の調査結果

	学校	結果
上流	清嶺小学校	水質階級1 とてもきれい
中流	舟着小学校	水質階級2 ややきれい
下流	大村小学校	水質階級2 ややきれい



どうして下流にいくなつて水は汚れるの？
汚れの原因は、なんだろう？

発表資料抜粋

【参加児童の感想】 (大村小学校お礼の手紙より抜粋)

- 上流と中流はとてもきれいな水をたもっていることが分かりました。
- 水生生物のことがよく分かりました。